



CRAZY
& NUTS
FOR YOUR
BUSINESS

PRIVATE LABEL



AUSSEN DUFTE,
INNEN *Lemke*



MADE in
BERLIN
since 1902



Wir sind im wahrsten Sinne Crazy & Nuts für unsere Produkte. Das wollen wir mit Ihnen teilen. Begeistern Sie ihre Kunden mit saisonalen Produkt-highlights, dufter Aktionsware oder erweitern Sie Ihr Vollsortiment für ganzjährigen Genuss.

Als zuverlässiger Produzent und Lieferant für namhafte Handelsketten, das Handwerk und Zulieferer für die Lebensmittelindustrie wissen wir um Ihre Bedürfnisse.

We are literally Crazy & Nuts for our products and would love to share it with you. Delight your customers with seasonal product highlights, fragrant special offers or expand your full range assortment for enjoyment all year round.

As a reliable producer and supplier for well-known retail chains, the trade and suppliers to the food industry, we know about your needs.

SAISONWARE
SEASONAL GOODS

VOLLSORTIMENT
FULL ASSORTMENT

AKTIONS-
HIGHLIGHT
SPECIAL OFFER



MARZIPAN

BAKE FOR GOOD

Beste Rohstoffe machen unser Marzipan zu einem Produkt höchster Qualität. Klassische Produkte sind beispielsweise Christstollen, Baumkuchen und Tortendekorationen.

Our marzipan is a high quality product. Let's bake christmas stollen, Baumkuchen and decorate cakes.

Flowpacks	200 g	500 g	1000 g	2500 g
30030267	Marzipanrohmasse		Marcipan Raw Paste	
20060400	NEU Edelmарzipan		Supreme Marzipan	
50060426	NEU Kirsch-Edelmарzipan		Cherry Supreme Marzipan	
50060425	NEU Orangen-Edelmарzipan		Orange Supreme Marzipan	

Gläser Jars	180 g	200 g - 250 g	300 g - 350 g	500 g +
20340300	BIO Mandelmark, hell		Organic Almond Butter	
20340810	Mandelmark		Almond Butter	
20344000	Mandelmark, braun		Almond Butter brown	
20300462	Mandelmark, hell mit 15% Mandelstückchen		Almond Butter, light with almond pieces	
20323750	BIO Haselnussmark		Organic Hazelnut Butter	
20320800	Haselnussmark		Hazelnut Butter	

NUSSMUS NUT BUTTER

FANTASTIC IN TASTE & TEXTURE

Cremig bis crunchy! Nussmus ist beliebt als Zutat für Gebäck, Eis, als Topping von Bowls, Obstsalaten, Porridge oder als Basis für Soßen, Dressings und Dips.

Creamy to Crunchy! Nut butter is a popular ingredient for pastries, ice cream, as a topping for bowls, fruit salads, porridge or as a base for sauces, dressings and dips.

AUFSTRICHE SPREADS

SPREAD LEMKELICIOUS

Unsere Aufstriche sind von keinem Frühstückstisch wegzudenken. Nicht nur als Brotaufstrich toppen sie so manche Stulle, auch auf Waffeln sind sie einfach zum dahinschmelzen.

Dipping Delicious, our spreads are an integral part of any breakfast table. Not only do they top many sandwiches, they are also simply melt-in-the-mouth on waffles.

Gläser Jars	180 g	200 g - 250 g	300 g - 350 g	500 g +
20300216	Kokoscreme		Coconut Spread	
20300219	Mandelcreme		Almond Spread	
20300985	Haselnusscreme		Hazelnut Spread	
20310800	Nussnougatcreme		Hazelnut Nougat Spread	
50300442	Pistaziencreme		Pistachio Spread	

MACH'S LECKER!



MADE in
BERLIN
since 1902



9-0024-10-100-00

